

NOTA INFORMATIVA VI CERTAMEN – ATENEO DE MADRID

La Fundación Patronato de Huérfanos y Protección Social de Médicos Príncipe de Asturias (FPSOMC), abre la Exposición de obras artísticas presentadas al VI Certamen Iberoamericano de las Artes 2014. El objetivo del Certamen es dar a conocer la labor de la Fundación mediante el fomento de las artes y las letras entre el colectivo médico.

A esta convocatoria se han presentado 21 pinturas, 8 dibujos, 5 esculturas, 85 fotografías y 42 obras literarias, conformando un total de 161 obras. La Sala de Exposiciones del Ateneo de Madrid, calle del Prado 21, albergará la exposición de las obras de pintura, dibujo, fotografía y escultura, **del 17 al 30 de octubre de 2014**. La entrega de premios tendrá lugar el 14 de noviembre en el Hotel Meliá Castilla de Madrid, coincidiendo con la celebración de la IV Convención de la Profesión Médica.

La FPSOMC es un órgano de solidaridad entre el colectivo médico ante las diversas necesidades de protección que éstos o sus familias puedan presentar. En la actualidad proporciona asistencia a más de 3.100 personas mensualmente a través de las distintas Prestaciones de Protección Social recogidas en su Catálogo 2014: Asistenciales, Educativas, para la Conciliación de la Vida Personal, Familiar y Profesional, así como para la Promoción, Protección y Prevención de la Salud y un Servicio de Atención Social.